















masalah yang ada pada diri klien adalah adanya sikap egois pada diri klien yang menyebabkan klien kurang disukai oleh orang disekitarnya, sehingga diperlukan adanya suatu bimbingan untuk mengarahkan klien menjadi pribadi yang lebih baik melalui proses konseling.

Klien termasuk remaja yang memiliki sikap egois (sikap mementingkan diri sendiri diatas kepentingan orang lain), yang ditunjukkan dengan jika mempunyai pendapat tidak mau mengalah dan ingin menang sendiri, bertindak semaunya sendiri tanpa memikirkan akibat yang ditimbulkannya. Klien sendiri mengakui bahwa dirinya memiliki sifat egois yang emosinya masih sulit untuk dikontrol.

Ketika disinggung mengenai sikap egois, klien mampu menggambarkan bagaimana sikap egois itu melekat pada dirinya dan dampak yang ditimbulkan dari sikap tersebut. Dan konselor pun mengajak klien untuk berdiskusi mengenai sikap yang dapat merugikan dirinya dan orang lain tersebut, klien juga mampu merealisasikannya dengan baik, dan konselor berusaha mengarahkan cara pandang klien untuk memperbaiki sikap yang dapat menjerumuskannya pada hal-hal yang tidak baik tersebut.

Setiap harinya klien menjalani aktifitas seperti anak-anak remaja pada umumnya, ketika di sekolah dia sering beradu pendapat dengan temannya dalam forum diskusi dan dapat mengakibatkan dia dijauhi temannya karena keegoisannya meskipun dia salah, dan sebaliknya dia akan merasa bangga ketika pendapatnya diterima. Ketika di rumah klien kurang bisa menyadari kewajibannya sebagai seorang anak, klien selalu













titik permasalahan yang ada pada diri klien yaitu sikap egois klien yang selalu mementingkan dirinya sendiri dan ingin menang sendiri tanpa mementingkan keadaan orang-orang disekitarnya. Dari sikap egois klien tersebut menyebabkan klien sering beradu argumen dengan ibunya, saudaranya, kerabat dekatnya, dan teman-teman di sekolahnya, sehingga dapat merugikan dirinya dan orang lain.

Adapun gejala yang ditunjukkan oleh klien yaitu klien kurang memiliki rasa tenggang rasa antar sesama, sering bertindak atas dasar keinginannya sendiri, jarang membantu orang tua, malas, kurang bertanggung jawab, mudah tersinggung, suka membantah, dan selalu ingin menjadi yang nomor satu.

Hal tersebut diakui klien karena klien merasa kurang mendapat perhatian dari orang terdekatnya terlebih lagi ibunya sehingga klien juga mengesampingkan orang lain, karena kesibukan ibu klien bekerja sehingga ibu klien kurang bisa memberikan perhatian dan pengarahan yang lebih kepada klien, sehingga komunikasi antara ibu dan anak kurang bisa terjalin dengan baik dan klien merasa kurang diperhatikan.

Klien sendiri sulit merubah kebiasaannya meskipun klien mengetahui dampak yang ditimbulkan dari sikap tersebut karena bagi klien sangat sulit untuk merubah kebiasaan yang sudah melekat pada dirinya, sehingga klien menjadi pribadi yang kurang bertanggung











benar murni dari hati nurani klien. Secara lebih spesifiknya akan dijabarkan proses konseling sebagai berikut:

- (a) Konselor memberikan motivasi pada klien untuk bisa merubah sikap klien ke arah yang lebih baik, dengan memberikan contoh gambaran hidup konselor sendiri yang bisa dijadikan panutan bagi klien untuk berubah. Seperti: bagaimana cara berbicara dengan orang tua yaitu dengan berbicara halus dan lemah lembut, dan mengerjakan perintah orang tua dengan ikhlas.
- (b) Konselor memberikan pengarahan kepada klien agar klien bisa membuat komitmen sebagai kunci perubahan yang mampu menjadikan klien sadar akan tugas dan tanggung jawabnya. Seperti: mengarahkan klien bahwa klien harus bisa menanamkan komitmen hidup, seperti harus selalu rajin membantu ibu di rumah baik malas atau tidak kalau sudah mendapatkan perintah dari orang tua adek harus sebisa mungkin melaksanakannya karena ridho Allah adalah ridho orang tua.
- (c) Konselor berperan sebagai seorang penasihat/ pendidik bagi klien dengan memberikan masukan yang mampu membangun kesadaran pada diri klien akan tindakan-tindakannya yang keliru, sehingga klien mampu berfikir secara lebih rasional dan mampu bersikap dengan baik. Seperti: menasihati klien bahwa sebagai seorang anak harus mampu menjalankan kewajiban



(a) Konselor menjadi media bagi klien untuk mendengarkan argumennya, setelah klien menjelaskan argumennya konselor mengkritisi segala bentuk argumen klien. Seperti: ketika klien mengatakan bahwa klien tidak suka melakukan hal-hal yang tidak dia sukai meskipun itu perintah dari ibunya, disini konselor menasihati klien bahwa sebagai seorang anak perempuan satu-satunya kalau misalnya ibu menyuruh adek tapi adek malas melakukannya coba adek berfikir sejenak mengenai keadaan ibuk, ibuk adek dari pagi sudah masak, pergi ke pasar, bekerja mencari nafkah untuk adek dan saudara adek. Alangkah baiknya jika seorang anak membalas budi orang tua dengan patuh dan tawadhu' kepada perintah orang tua.

(b) Konselor mencoba mengarahkan segala argumen klien yang berhubungan dengan keegoisannya yang hanya mementingkan dirinya dengan menunjukkan klien mengenai apa yang harus dilakukan dan bagaimana dampak yang akan ditimbulkan, dengan tujuan agar klien mampu membedakan antara yang harus dilakukan dan yang harus dihindari. Seperti: menasihati klien bahwa kita sebagai manusia bisa mendatangkan manfaat untuk orang banyak kenapa tidak kita lakukan dek, karena pada dasarnya manusia diciptakan ke dunia untuk menyelaraskan antara duniawi dan akhiratnya, secara duniawi dengan menjaga hubungan antar sesama dan akhiratnya menjalankan ibadah



klien oleh konselor, dan dengan adanya pemberian tugas ini diharapkan agar klien bisa mengontrol dirinya atas hal-hal yang tidak disukai agar tidak membeda-bedakan dan menyadari pentingnya arti suatu pengorbanan dan dedikasi sebagai anak maupun sesama manusia yang pada hakikatnya adalah makhluk sosial. Secara lebih spesifiknya akan dijabarkan proses konseling sebagai berikut:

- (a) Konselor membuat suatu perencanaan dengan persetujuan klien dimana konselor memberikan tugas pada klien berupa: klien diberi tugas untuk membantu ibunya melakukan pekerjaan rumah ketika waktu senggang. Hal ini bertujuan untuk mengurangi kebiasaan sikap egois klien dan membantu mengarahkan klien menjadi pribadi yang lebih baik dari sebelumnya. Seperti: menyapu, cuci piring, cuci baju. Sebagai seorang anak yang sholihah adek harus menjalankan kewajiban adek kepada orang tua karena dengan melaksanakan kewajiban kepada orang tua adek akan mendapatkan ridho dari Allah SWT, dan sebaliknya jika hal itu tidak dilakukan maka murka Allah SWT yang akan diperoleh.
- (b) Konselor mengarahkan klien agar melakukan hal yang sudah menjadi kewajibannya yang harus dilaksanakan oleh klien dan tidak hanya menuntut haknya saja melainkan juga menjalankan kewajiban sebaik-baiknya, serta mampu menjadi pribadi yang













